

Aboga presidente argentino por cambiar reglas del sistema financiero internacional



Aboga Fernández por nuevas reglas en orden económico mundial

Madrid, 11 may (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, abogó en Lisboa por un acuerdo sostenible con el FMI, además de llamar a cambiar reglas del sistema financiero.

El presidente de Argentina, Alberto Fernández, quien ya se encuentra en España, reclamó cambiar algunas reglas del sistema financiero internacional, en medio de las negociaciones que mantiene su país con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Uno de los cambios que demanda Fernández es sobre las sobretasas que impone el FMI a los países que superan cuotas de endeudamiento. En el caso de Argentina el sobrecargo es del 3 %. Su presidente espera cambiar o suspenderlo y para eso se ganó el respaldo del primer ministro portugués, Antonio Costa.

Este, se comprometió a apoyar a Argentina en sus esfuerzos para renegociar los pagos de la deuda con el Fondo.

Desde la llegada de Fernández a la Presidencia de Argentina, en diciembre de 2019, su Gobierno renegocia con el Fondo Monetario los pagos de la deuda heredada de su antecesor, Mauricio Macri. Quiere un acuerdo que no perjudique el desarrollo del país.

Argentina debe devolver en los próximos tres años casi la totalidad de los casi 45 mil millones de dólares que el FMI prestó al gobierno derechista de Macri en 2018, para evitar un colapso financiero.

El actual Ejecutivo ahora busca acordar un programa de facilidades extendidas de hasta 10 años, con cuatro de gracia, para reembolsar el monto.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256840-aboga-presidente-argentino-por-cambiar-reglas-del-sistema-financiero-internacional>



Radio Habana Cuba